
 

◎市民アンケート調査や市民説明会で寄せられた意見を基に、下記①から③のテーマ

を設定し、ワークショップ形式（参加型の話し合いと意見発表）で多くの意見をい

ただきました。多く寄せられた意見を下記のとおりまとめました。 

 

①市役所・振興事務所の役割 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②庁舎の一本化と新庁舎に望むもの 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

③新庁舎の場所を決めるための重要なポイント 

 

・振興事務所は一番利用される重要な施設 
・機能を維持する 
・機能（権限や職員数等）をもっと拡充する 
・振興事務所には、能力が高く地域をよく知った 
職員が必要 

・地域づくりをサポートする 
・気軽に利用しやすい 

振興事務所 

・できるだけコンパクト 
な組織 

・一ヵ所で判断でき仕事 
が完結する 

・市のシンボル 

市役所 

市役所・振興事務所とも 
 
・災害に強い 
・総合窓口や休日窓口 
が欲しい 

・迅速な対応 

今後が不安、 

もっと説明し
て欲しい 

・整備費用を抑える 
・太陽光発電等を取りいれた省エネルギーな庁舎 
・広い駐車場 
・高齢者に配慮した庁舎 
・分かりやすい案内版やフロア配置 
・図書館や地元特産品展示コーナー等の複合施設 
・職員の連携強化 

新庁舎 

新庁舎は二の次 

ではないか 

・効率化を図るには一本化 
が必要 

・合併特例債を利用して 
早急に一本化する 

庁舎の一本化 

そもそも一本化は
望んでいない、不
便になる、必要性
が分からない 

分庁方式で十分 

・ＪＲ駅から近いところ 
・路線バスが便利なところ 
・国道４１号から近いところ 

交通の利便性 

・人口の中心 
・距離の中心 
・経済活動の中心 

市の中心 

・阿寺断層を避ける 
・防災対応の拠点となる土地 
・災害を受けにくいところ 

防災対策 

・既存施設の利用 
・職員の通勤経費も考えた場所 
・土地単価が安いところ 

経費を抑える 
 
・下呂総合庁舎 ・星雲会館 
・旧下呂温泉病院跡地 
・下呂中学校 
・和佐グラウンド 
・金山振興事務所 

具体的な場所 

 

市民ワークショップの意見について（まとめ） 


